
【傍聴者用】 
平成 25 年第２回邑南町議会定例会（一般質問事項） 
質問順 質問議員氏名 質  問  事  項 予定日時 
 
  １   

 
日 高  學 

① 主要地方道吉田邑南線の利用促進について 
② 久喜・大林銀山の調査研究と観光活用について 
③ 地産地消の更なる推進とＴＰＰにかかわる対応に
ついて 
④ 簡水未普及地域の対策について 

 
 
 
３月12日 
 
 
 午前  

  ２   
 
中 村 昌 史 

① 木質燃料の有効活用について(ﾁｯﾌﾟﾎﾞｲﾗｰ) 
② 周辺地域の地域生活交通対策について 

 
  ３   

 
三 上  徹 

① 行政連絡について  
 
 
 
３月12日 
 午後 

 
  ４   

 
大 屋 光 宏 

① 邑南町教育のあり方と小規模校について 
② 町内産材の活用と町内企業の振興について 
③ Ａ級グルメと耕すシェフの活動について 

 
  ５ 

 
石 橋 純 二 

① 安全で安心できる環境と生活基盤づくりについて 
② 再生可能エネルギーの導入について 

 
  ６   

 
宮 田 秀 行 

① マダニによる重症熱性血小板減少症候群(SFTS)に
対して町の対策は 
② フッ素洗口およびフッ素塗布の危険性を町として
どのように考えるか 

 
 
 
３月13日 
 
 午前 
 
 

 
  ７   

 
日野原 利郎 

① 平成25年度「農林商工等連携ビジョン」の推進に
ついて 
② 新エネルギー導入への取り組みについて 

 
  ８   

 
辰 田 直 久 

① 邑智病院の充実と将来構想 
② 「Ａ級グルメ」に関連する事業の方向性 
③ 安全安心のための危機管理のあり方 

 
 
 
３月13日 
 午後  

  ９   
 
日 高 勝 明 

① 今期後半に行った一般質問後の動向と今後の方向
性について考えを聞く 
② 邑南町合併10周年を目前に控え、町議改選にあた
って思うこと 

 
  10   

 
亀 山 和 巳 

① 合併後の行政連絡機能の統一のあり方について 
② これからのローカルエネルギー施策にどのように
取り組むのか 

 
 
 
３月15日 
 午前  

  11 
 

長谷川敏郎 
① 教育支援センター設置の検討状況は 
② 生活扶助基準の引き下げの影響と対策に万全を 
③ 高すぎる国民健康保険税の引き下げを求める 

 


